

5/17五、六

# 「壞憲」 「共謀罪」に反対

## 市民連合会見 野党共闘を強化へ

安保法制の廃止と立憲主義の回復を求める市民連合（市民連合）は16日、衆院第

議員会館で余興を開きました。安倍政権与党の血盟した。公明によって今週にも衆議院で開かれる「共謀罪」法案を廃案にし、安倍首相による改憲構成を全力で阻止していくと強調しました。

てを説くかどうかだ」と語りあつた。

「共謀罪」法案を廃案にしてを許すかどうかだ」と語りました。安倍首相による改憲を全力で阻止していく強調。「市民が声をあげ、野党を強化していく」と表明しました。▼関連⑤面会見には、中野晃一（上智大学教授）、土井登美江（総がかり行動実行委員）などによる意見交換が行われました。私は政府に付度せず、反対の声をあげていきます。

今、山口一郎（法政大学教授）、岡歩美（市民連合みえ・呼びかけ人）、高田健（総がかり行動実行委員会共同代表）の各氏が参加しました。

記者から野党間の連携について問われた中野さんは、「互いに別の理念をもつ野党は、本来、共闘などしません。安保法制反対のときも、市民から『野党は

憲法の条に自衛隊の存在を明記するか項を設けねば、した安倍首相の発言につて、三井わざは「これは改憲ではなく憲法だ」と指摘。「これは憲法の条文をどう読むかではない。安倍首相による憲法破壊の企

共闘」の声が起り、その声に耳を傾けるなかで、共闘をしてしまった」と語る。高田さんも「いま全国各地で『市民連合』があれ



記者会見する(左から)中野  
土井、山口、田、高田の名前  
=16日、衆院第一議員会館